

Liebe Gemeinde,

in diesem Jahr werden wir die Kar- und Ostertage nicht als Gottesdienstgemeinschaft feiern können. Doch die liturgischen Zeichen sollen dennoch sichtbar sein. Wer dieser Tage unsere Pfarrkirche betritt, findet

- **ab Palmsonntag, den 5. April,**
das **Triumphkreuz verhüllt**. Auf dem Hungertuch davor sind die Werkzeuge zu sehen, die der Herr auf seinem Kreuzweg erdulden musste.
Gesegnete Palmzweige und Osterkerzen können auf Grund der Bestimmungen zur Corona-Pandemie nicht zur Mitnahme ausgelegt werden.

- **ab Karfreitag, den 10. April,**
in der **Marienkappelle das Heilige Grab**, Zeichen der Todesnacht Jesu.

- **am Ostersonntag, dem 12. April,**
die **brennende Osterkerze vor den Altarstufen** als unser schönes Symbol der Auferstehung und ein liches Zeichen der Hoffnung in diesen angespannten und schwierigen Zeiten.
Osterbildchen können auf Grund der Bestimmungen zur Corona-Pandemie nicht zur Mitnahme ausgelegt werden.

Allen und besonders jenen, die in diesen Wochen viel zu tragen haben, wünsche ich Zuversicht, viel Kraft für den veränderten Alltag, Gesundheit und in allem Gottes Segen!

Ihr Pfarrer

Hendrik Rust